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股票还是期货好，股票还是期货好做

大家好，今天来为大家解答股票还是期货好这个问题的一些问题点，包括股票还是
期货好做也一样很多人还不知道，因此呢，今天就来为大家分析分析，现在让我们
一起来看看吧！如果解决了您的问题，还望您关注下本站哦，谢谢~ 
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现在是做股票好赚钱还是做期货好赚钱？

就普通老百姓来说，哪个都不适合

当然，非要是选一个的话，我建议选择期货，炒股的话，大陆股票机制不灵活，而
期货虽然风险大一点，但是机制灵活可以对冲交易，这样可以规避风险，而且既然
选择做这类投资，就应该具备一定的心理素质和交易技术。

心理素质不好做什么都不行，心态决定成败这不是空话，还有交易技术要不断的学
习和提高，如果自己不行就一定要跟专业的人学习和操作，借助别人的力量或许站
的更好，我是分析师今朝，一点鄙见，希望有帮助。

期货和股票相比，哪个更容易操作？

期货和股票，哪一个比较好操作？

从真正的意义上来说，股票，期货，外汇，三者都是智慧上的较量博弈，知识，性
格和思维。根本就不存在有什么操作性的东西。

股票和期货基本上是同理相似的，博击风险都是一样，风险是不确定的，都是属于
智慧较量，靠的是高文凭的智慧本领，和性格上的过人之处，以并自己累积的经验
和智慧全部综合性去分析的。

期货和股市都是一样，敏锐的洞察力，判断力，去预测捕捉市场的，而合理，准确
的判断才是真正期货和股票制胜的关链。

综上所述，期货和股票，都是智慧较量博奕。人与人之间最根本的差别，而是知识
，性格和思维。
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炒股和期货，哪个更容易发财？为什么？

炒股票和炒期货哪个更容易发财？

炒期货更容易发财。

期货交易，保证金制度，双向交易制度，T+0交易制度。这意味着，如果你满仓做
日内短线，大小小的机会把握的比较好的话，当天可以翻倍，甚至达到2倍的收益
。

我曾经结算过，螺纹钢期货，5000块钱，你拿来把期货市场上一分钟图的机会抓
个差不多的话，理论上可以实现2.5倍的收益。

所以，单纯的从这个问题本身而言，比拼盈利速度的话，容易发财的，肯定是期货
，这里比拼的是盈利的速度。但是，我们必须要注意的是：期货更容易发财，也更
容易亏光。

因为风险和收益，都是互为一体的。高收益的背后，就是高风险。

当然，上面的角度，说的是短期暴利的可能性。期货因为其机会无处不在，保证金
附带的杠杆效果，远强于股票。

但是，如果说从长远角度来说，炒股和炒期货，哪个更容易发财？虽然说都不容易
，但是，依然是期货更容易发财。

为什么？

因为发财靠的是什么？靠的是对交易的理解，靠的是对风险和收益的理解，期货交
易相比于股票，属于高强度的战场，在这里，不生存下来则死，因此，对于淬炼技
能的角度而言，期货的环境也能够更快的锻炼出来一个交易高手。当然，另一个角
度，成不了高手的人，灭亡的也更快。

无论是股票还是期货，想要盈利，都要成为少数人，期货可以让你更快的成为少数
人。当然，也可能让某些人更快的认识到自己不行。但是我认为，这也是一个好事
。趁早退出去把精力换到别的自己擅长的地方也未尝不是一件好事。

股票的优势是可以承载大资金，是后期资产配置不可缺少的一个环节，但是，基于
前期淬炼技能的考虑，我更倾向于期货。
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当然，一家之言，个人看法而已。期货有风险，远离最好。

点赞支持一下，谢谢。

股票和期货哪个更容易赚钱？小资金适合做哪个？

期货市场你如果是小资金，那么就是送钱买经验，如果是股票你还可以折腾一段时
间慢慢学习！

期货不是一般人能够操作的，需要心理素质强势的人才能严格把控好！做期货波动
行情太大！不建议你去做期货方面！先多学习知识点！

股票还是期货好和股票还是期货好做的问题分享结束啦，以上的文章解决了您的问
题吗？欢迎您下次再来哦！
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